

Reportan 83 secuestros en Haití durante julio

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Puerto Príncipe, 4 ago (RHC) Durante el mes de julio se reportaron 83 casos de secuestros en Haití, de ellos 23 en Bas Artibonite, según el informe divulgado este viernes por el Centro de Análisis e Investigación en Derechos Humanos.

La organización denunció un recrudecimiento de esos casos e indicó que podría relacionarse con una respuesta a las sanciones impuestas a políticos y empresarios acusados de apoyar las actividades criminales de los grupos armados.

Además, el Cardh deploró la violencia instigada por la banda de Vitelhomme Innocent en Tabarre, comuna del norte de esta capital, que provocó el desplazamiento de 400 familias, con un total de dos mil desplazados internos, entre ellos 229 menores de 17 años.

Esta situación apunta a un aumento de la violencia y otras actividades relacionadas con las bandas en el tercer trimestre, indicó el organismo.

El Cardh alentó a la Policía a disponer de medios concretos y apropiados para consolidar sus logros y garantizar un nivel mínimo de protección a los ciudadanos, mientras se espera el despliegue de la fuerza internacional en Haití, que está supeditada al voto positivo del Consejo de Seguridad y a otros parámetros financieros y logísticos.

Asimismo, señaló que el mandato de la fuerza internacional debe centrarse en el refuerzo efectivo de la policía con materiales, equipamiento y formación de las unidades adecuadas.

De igual manera, debe proveerse tecnología punta, armamento, construcción de prisiones y comisarías estándar, para que la Policía Nacional esté en condiciones de garantizar la protección de los ciudadanos y los bienes una vez que las tropas se marchen.

Subrayó que la protección de la población debe estar claramente definida en el mandato, teniendo en cuenta las experiencias pasadas, y en este apartado las organizaciones de derechos humanos tienen aquí un papel importante que desempeñar.

Desde finales de abril, con la operación Bwa Kale que linchó a presuntos miembros de bandas, la nación caribeña experimentó un ligero descenso de la violencia con una disminución de los secuestros y asesinatos.

Sin embargo, en las últimas semanas la cifra de víctimas aumentó de manera considerable, según advirtieron organizaciones de derechos humanos.

Esta semana la Organización Ciudadana por un Nuevo Haití denunció 82 homicidios durante julio, un aumento del 44 por ciento con respecto al mes precedente, y alertó de un repunte de la violencia en particular en la zona metropolitana de esta capital, así como en el departamento Artibonite.

Su director ejecutivo, Camille Occius, llamó al Gobierno a poner en marcha las medidas y estrategias adecuadas para restablecer la seguridad en el país, lo cual permitirá a los ciudadanos desarrollar su vida cotidiana sin miedo.

Recordó, asimismo que la estabilidad política, social y económica es fundamental para el progreso de cualquier sociedad. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/330479-reportan-83-secuestros-en-haiti-durante-julio>



Radio Habana Cuba